

MEDIO: IMER 94.5
NOTICIARIO: SALDO A FAVOR
FECHA: 10/JULIO/2012

Standard and Poor's confirmó las calificaciones soberanas de México

EDUARDO SASTRE: La noticia más importante y más relevante de esta mañana es que la agencia Standard and Poor's confirmó las calificaciones soberanas de México en moneda extranjera de largo plazo de BBB y en moneda local de largo y corto plazo de AA-.

Entonces esto es importante porque nos mantiene ... Quiero corregir, en corto plazo en moneda extranjera de México, de A-3 pasó a A-2 por la revisión de los criterios de esta calificadora.

Y también se confirmaron las calificaciones soberanas en moneda extranjera de largo plazo de BBB y en moneda local de largo y corto plazo de A- y A2, respectivamente, lo cual mantiene muy estable la calificación de nuestra deuda, de la que emite México a través de sus bonos y la que por supuesto nos mantiene o nos ha mantenido a lo largo de esta crisis en excelentes condiciones.

Realmente es una de las mejores noticias que podemos ver esta mañana en lo que se refiere a nuestro país, a nuestra economía, y después de que hemos transitado ya todo el proceso electoral con todo lo que esto, como decíamos ayer viene a significar.

En la parte internacional el tema de que el rescate de España, que es lo más sensible, España formalmente ha solicitado que se la apoye inmediatamente con la friolera de 30 mil millones de euros, como parte del rescate al sector financiero, y se ha prorrogado un año más, hasta el 2014, la meta del déficit fiscal a alcanzar.